

EL DÍA

# Advierte el Ejército Argentino que Incrementará la Represión

## Oscar Allende Llamó a la Unidad a Todas las Fuerzas de Izquierda.—Un General Retirado Dice que hay "Cosas Raras en el Manejo de la Administración"

(AP y UPI)

BUENOS AIRES, 14 de diciembre.—El ejército formuló su segunda advertencia en 20 días, su comandante comunicó a la población con toda energía contra quien el Ejército continuará actuando realizando actividades subversivas en operaciones antisubversivas.

El Quinto Cuerpo de Ejército en cumplimiento de disposición, con asiento en la ciudad de Bahía Blanca, a 600 kilómetros al sur, emitió la advertencia a brindar protección y seguridad a los habitantes y sus bienes. Que dicho cometido se cumplirá en la provincia de Buenos Aires, por un autodenominado Comando Libertadores de América General Cáceres Monie.

### EXHORTACION CON VISTAS A LAS ELECCIONES

Los atentados con explosivos dañaron los domicilios de políticos y dirigentes sindicales de diversos partidos izquier-

Mientras tanto, el ex candidato presidencial Oscar Allende

exhortó a la unidad de todas las fuerzas de izquierda, con vistas a las elecciones generales del próximo año, y previno contra la posibilidad de un "pinchetazo", supuestamente contemplado en los planes de sectores derechistas.

La alusión es a un golpe militar con las características del que encabezó en 1973, en Chile, el actual presidente de ese país, general Augusto Pinochet.

Allende presidió en Córdoba la convención nacional de su Partido Intransigente. Esa agrupación y los partidos Comunista, Revolucionario Cristiano y Unión del Pueblo Adelante (UDEPA) constituyeron en 1973 la alianza popular revolucionaria, que postuló la candidatura de Allende y obtuvo casi un millón de votos.

"Es necesario unir las fuerzas del pueblo para tratar de modificar los moldes de la dependencia, abrir un camino auténticamente liberador para nuestra patria. En esta lucha emancipadora deben coincidir el pueblo peronista, los radicales revolucionarios irigoyenistas y todos los sectores democráticos que deseen un auténtico cambio social y económico", dijo Allende.

### EL ERP ANUNCIA REPRESALIAS

Un grupo guerrillero anunció hoy que iniciará dentro de 2 días una "campaña de represalias indiscriminadas" contra oficiales del ejército si antes no se reconoce como detenidos a familiares del líder Roberto Mario Santucho.

El Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP) hizo llegar comunicados a los medios de difusión de esta capital dirigidos al "Comando General del Ejército".

La semana anterior fuentes policíacas revelaron que habían sido detenidos por lo menos 9

familiares de Santucho, entre ellos varios hijos menores del guerrillero y de su extinta esposa Ana Villarreal, fusilada en 1972 en la base naval de Trelew.

También se encontraba detenida, de acuerdo a las fuentes, Celia Ruiz de Santucho, viuda de Asdrubal Santucho hermano del cabecilla del ERP que murió recientemente en un combate con militares en los bosques de Tucumán, 1.800 kilómetros al norte.

### "COSAS RARAS" EN EL MANEJO DE FONDOS

Por otra parte, el general retirado Ernesto Fatigatti, vicepresidente de una entidad benéfica que dirige la presidente Isabel Martínez, admitió hoy que hubo "cosas raras" en el manejo de fondos, lo cual es investigado por la justicia que ha citado a declarar al ex ministro de Bienestar Social, José López Rega.

El general Fatigatti declaró a un diario del sur del país que es partidario de la investigación judicial, pero no de la que realiza una comisión de la Cámara de Diputados en contra de la opinión de la señora Martínez y del gobierno.

### SECUESTRO

Finalmente, el padre de uno de los presuntos inculcados en el caso de corrupción administrativa, contra quien se cursó una orden de arresto, fue secuestrado y su rescate se fijó en 10 millones de dólares, informó hoy el diario vespertino Última Hora.

Según el diario, Demetrio Vázquez fue secuestrado el viernes por miembros del movimiento guerrillero Montoneros.

Según Última Hora, el secuestro y la exigencia de rescate fueron confirmadas por Manuel Vázquez, hermano del secuestrado.